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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １５ 

令和 ５年 ５月２５日 

午前・午後 ２時５５分    

議会名 令和 5 年 第 2 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 21 番     春 山 敏 明 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１、行財政経営における対話

型 AIチャット GPT等の活

用について 

(1)行政経営におけるチャッ

ト GPTの活用について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(2)財政運営におけるチャッ

ト GPT活用のについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 市での様々な計画等の構想・企画段階における

チャット GPTの活用について伺いたい。 

 

② 各部署での計画等策定段階におけるチャット

GPTの活用について伺いたい。 

 

③ 各課・係の日常業務遂行時におけるチャット

GPTの活用について伺いたい。 

 

④ 行政経営におけるチャット GPT導入をどう考え

るか伺いたい。 

 

 

① 行政経営方針作成時におけるチャット GPTの活

用について伺いたい。 

 

② 予算編成時におけるチャット GPTの活用につい

て伺いたい。 

 

③ チャット GPTを導入することによる財政効果に

ついて伺いたい。 
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(3)市民サービス向上とチャ

ット GPTの活用について 

 

 

 

 

 

２、令和元年東日本台風災害

復旧工事の説明会時に要望

した市民の声の反映につい

て 

 

 

 

３、マイナンバー関連のシス

テム点検の要請について 

 

 

 

 

① 市民への広報周知文章作成におけるチャット

GPTの活用について伺いたい。 

 

② 市民アンケート等の広聴を行う際のチャット

GPTの活用について伺いたい。 

 

 

① 被災地域を歩くと、被災地域市民の復旧工事説

明会で要望した事に対する反映がどうなったのか

との声がある。市民から県への要望案件がどう反

映されたか、市は、県からの説明を受けているの

か伺いたい。 

 

 

① 他自治体で生じた、マイナンバーカード使用に

よるコンビニ複合機での誤交付等の報道が続いて

いる。こうした問題に対し、５月連休明けに総務

大臣と厚労大臣より全国自治体にマイナンバー関

連のシステム点検の要請が出されたが、本市にお

ける結果について伺いたい。 

 

 

 


